

Gott vertrauen können, und diese felsenfeste Wahrheit auf der zerbrechlichen Eierschale da, die große Wahrheit, die heute so schön in Erfüllung ging, wird auch fernerehin an euch herrlich in Erfüllung gehen. Er wird euch nie ohne Hilfe lassen. — Dies seht ihr aus dieser Geschichte. In Gold und Perlen werde ich deshalb dieses Ei fassen lassen, und zum steten Andenken in unserer Burgkapelle am Altare aufhängen lassen.“

Indeß war es Abend geworden, und schon glänzte hie und da ein Sternlein am klaren Himmel. Graf Arno ging mit seiner Gemahlin am Arme ihrer ländlichen Wohnung zu, und die zwei Kleinen gingen voraus. Hier erwarteten sie neue Freuden. Der Edelknecht und Fridolin, sein Erretter, waren hier, und hatten sich indeß mit Arno unterhalten, den die Ankunft seines geliebten Herrn schon fast gesund gemacht hatte. Der gute Jüngling Fridolin, dem die Gräfin die Eier geschenkt